



Workshop Tape Art: Ein Spiel mit der Überraschung

Tape Art ist die Kunst, die aus dem Einsatz mit Klebebändern entsteht. Es ist außerdem eine Technik, in der man „rückwärts denkt“, denn nur das, was man absperrt (abklebt), bleibt stehen. Das Abziehen der Klebebänder ist dann jedes Mal eine Überraschung! Es entstehen in diesem spannenden Prozess Schichten und Überlagerungen, die die Planung des Urhebers bei weiten übertreffen. Die Ergebnisse sind optisch ausgesprochen reizvoll und interessant.

Wer bietet das an?:

Die beiden Künstlerinnen der Kunstschule Juku-karawane Constanze Hochmuth-Simonetti (akademische Malerin) und Birgit Schmidt (Kunstpädagogin M.A.) kommen im Team in Ihre Institution mit allen vorbereiteten benötigten Materialien.

Was kostet der Workshop?:

Die 3 Schulstunden bzw. 135 min. kosten mit den 2 Künstlerinnen und Material inklusive 480 Euro.
(Die Vor- und Nachbereitungszeit und die Fahrten sind ebenfalls mitinbegriffen.)

Kontakt:

Sprechen Sie uns gerne an, auch mit anderen Wünschen, unter:
info@juku-wuerzburg.de oder: 0160 – 69 12 110